

Familia sanrafaelina volcó en San Carlos

Un matrimonio y su hijo de 10 años debieron ser hospitalizados luego de protagonizar un siniestro de tránsito en San Carlos.

De acuerdo con la información oficial, un hombre, su esposa y el hijo de ambos, viajaban en una camioneta sobre la ruta nacional 143, cuando por causas que se tratan de establecer el conductor perdió el dominio del rodado y éste volcó.

A raíz del incidente, la pareja fue trasladada hospital Scaravelli de la Ciudad de Tunuyán, mientras que el menor fue derivado de urgencia al hospital Notti de Guaymallén, donde recibió inmediata atención médica.

Agentes de la Policía de San Carlos intervinieron en el hecho y le dieron curso a una causa por "Lesiones culposas".